

**MANAJEMEN KEPALA SEKOLAH DALAM MENINGKATKAN MINAT
MASYARAKAT PADA MADRASAH IBTIDAIYAH ANNIBROS 1 DESA
GALIS KECAMATAN GILIGENTING KABUPATEN SUMENEP**

Tesis

Oleh :

KADARISMAN

NIM : 22050012061



**PROGRAM PASCASARJANA
MAGISTER MANAJEMEN PENDIDIKAN ISLAM
UNIVERSITAS PESANTREN K.H. ABDUL CHALIM
MOJOKERTO**

2024

ABSTRAK

Kadarisman, 2024. “Manajemen Kepala Sekolah Dalam Meningkatkan Minat Masyarakat Pada Madrasah Ibtidaiyyah Annibros I Desa Galis Kecamatan Giligenting”. Tesis, Magister Manajemen Islam. Pembimbing Dr. H. Zakariyah, M. Pd.I

Penelitian ini bertujuan untuk (1) Bagaimana Manajemen Sekolah dalam Meningkatkan Minat masyarakat Pada MI Annibros I Desa Galis Kecamatan Giligenting Kabupaten Sumenep (2) Bagaimana problem dan solusi dari penerapan Manajemen Kepala Sekolah dalam meningkatkan minat masyarakat pada MI Annibros I Desa Galis Kecamatan Giligenting Kabupaten Sumenep (3) Bagaimana dampak dari penerapan manajemen Kepala Sekolah dalam meningkatkan minat masyarakat pada MI Annibros I Desa Galis Kecamatan Giligenting Kabupaten Sumenep.

Pendekatan yang digunakan dalam penelitian ini adalah pendekatan kualitatif deskriptif. Teknik pengumpulan data dalam penelitian ini adalah observasi, wawancara, dan dokumentasi. Analisis datanya dengan reduksi data, penyajian data dan penarikan kesimpulan. Uji Kebasahan data menggunakan triangulasi sumber, triangulasi tehnik dan triangulasi waktu.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa manajemen kepala Sekolah dalam meningkatkan minat masyarakat adalah membuat program unggulan seperti Imtaq setiap hari, Pramuka, drumband, English club, bahasa Arab club publikasi, meningkatkan kualitas guru, serta menambah infrastruktur dan sarana prasarana madrasah yang memadai. Dampak dari penerapan manajemen kepala Sekolah ini adalah sangat baik ini ditandai dengan meningkatnya jumlah penerimaan peserta didik tiap tahunnya. Tahun 2019/2020 sebanyak 60 siswa, 2020/2021 sebanyak 62 siswa, tahun 2021/2022 sebanyak 64 siswa, tahun 2022/2023 sebanyak 66 siswa, dan tahun 2023/2024 sebanyak 67 siswa.

Kata Kunci : Manajemen, Kepala Sekolah, Minat Masyarakat

ABSTRACT

Kadarisman, 2024. "School Principal Management in Increasing Community Interest at Madrasah Ibtidaiyyah Annibros I, Galis Village, Giligenting District." Thesis, Master of Islamic Management. Advisor: Dr. H. Zakariyah, M. Pd.I.

This study aims to (1) determine how school management increases community interest in MI Annibros I, Galis Village, Giligenting District, Sumenep Regency; (2) identify the problems and solutions in the implementation of the principal's management in boosting community interest in MI Annibros I, Galis Village, Giligenting District, Sumenep Regency; and (3) assess the impact of the principal's management on enhancing community interest in MI Annibros I, Galis Village, Giligenting District, Sumenep Regency.

The approach used in this research is descriptive qualitative. Data collection techniques include observation, interviews, and documentation. Data analysis involves data reduction, data presentation, and drawing conclusions. Data validity tests utilize source triangulation, technique triangulation, and time triangulation.

The results show that the principal's management in increasing community interest involves creating flagship programs such as daily religious activities (Imtaq), Scouts, drum bands, English clubs, Arabic language clubs, publicizing, improving teacher quality, and enhancing infrastructure and facilities. The impact of implementing the principal's management is highly positive, as indicated by the increasing number of student admissions each year: 60 students in 2019/2020, 62 students in 2020/2021, 64 students in 2021/2022, 66 students in 2022/2023, and 67 students in 2023/2024.

Keywords : Management, Principal, Community Interest

الملخص

قدريسمن، 2024. "إدارة المدير في زيادة اهتمام المجتمع بالمدرسة الابتدائية أنيبروس الأولى في قرية غليس، منطقة جيليجيتينج. "أطروحة، ماجستير في إدارة الإسلام. المشرف الدكتور هـ. زكريا، م.ب.إ.

البحث يركز على دراسة كلمات "الإدارة"، "رئيس المدرسة"، و"اهتمام المجتمع" في سياق تحسين

العملية التعليمية وإدارة المدرسة.

تهدف هذه الدراسة إلى (1) معرفة كيفية إدارة المدرسة في زيادة اهتمام المجتمع بمدرسة أنيبروس الأولى في قرية غليس، منطقة جيليجيتينج، مقاطعة سومينيب، (2) معرفة المشكلات والحلول من تطبيق إدارة المدير في زيادة اهتمام المجتمع بمدرسة أنيبروس الأولى في قرية غليس، منطقة جيليجيتينج، مقاطعة سومينيب، (3) معرفة تأثير تطبيق إدارة المدير في زيادة اهتمام المجتمع بمدرسة أنيبروس الأولى في قرية غليس، منطقة جيليجيتينج، مقاطعة سومينيب.

النهج المستخدم في هذا البحث هو النهج الوصفي النوعي. وتشمل تقنيات جمع البيانات المستخدمة في هذا البحث الملاحظة، والمقابلة، والتوثيق. وتتضمن تحليل البيانات تقنيات تقليص البيانات، عرض البيانات، واستخلاص الاستنتاجات. وتم استخدام التثبيت من صدق البيانات بواسطة تقنيات التثليث من المصادر، والتثليث من الأساليب، والتثليث من الزمان.

نتائج هذا البحث تشير إلى أن إدارة رئيس المدرسة في زيادة اهتمام المجتمع تتمثل في إنشاء برامج متميزة مثل برنامج الإمتاق يوميًا، كشافة، درم باند، نادي الإنجليزية، نادي اللغة العربية، ونشر، وتحسين جودة المعلمين، بالإضافة إلى زيادة البنية التحتية والمرافق المدرسية المناسبة. وتظهر الآثار الإيجابية لتطبيق إدارة رئيس المدرسة في زيادة الاهتمام بزيادة عدد الطلاب المقبولين سنويًا، حيث كان عددهم 60 طالباً في العام الدراسي 2020/2019، و62 طالباً في 2021/2020، و64 طالباً في 2022/2021، و66 طالباً في 2023/2022، و67 طالباً في 20/2023.